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第３回多可町立統合中学校開校準備委員会 専門部会報告 

 

１．総務部会 

【部会開催状況】 

 第１回 令和４年１０月 ５日（水）午後７時３０分～ 場所：ベルディーホール会議室 

 第２回 令和４年１０月２５日（火）午後７時００分～ 場所：役場４階４０１会議室 

 第３回 令和４年１１月２１日（月）午後７時００分～ 場所：役場２階大会議室 

 第４回 令和５年 １月１７日（火）午後７時００分～ 場所：役場２階大会議室 

 新制服パートナー業者選考プロポーザル審査委員会 

     令和５年 ２月２７日（月）午後１時３０分～ 場所：役場２階大会議室 

 第５回 令和５年 ３月 ７日（火）午後７時００分～ 場所：役場２階大会議室 

 

【協議事項】 

（１）制服について 

（２）学校名について 

 

（１）制服について【継続協議】 

【協議内容】 

求める機能やイメージカラーについて、第２弾アンケート調査を実施した。その結果を基

に、制服に求める機能やイメージカラーを決定し、提案項目に設定した。 

そして、２月２７日にパートナー業者の選考プロポーザルを行い、パートナー業者を以下

のとおり決定しましたので報告する。 

今後のスケジュールについて報告する。 

【協議結果】 

①第２弾アンケートの結果から、「手入れがしやすい」「動きやすい」「耐久性」「多

様性・ジェンダーレスへの対応」「価格面」を業者選考のテーマとした。 

②特に「価格面」は、これまでより少しでも安く、そして近隣の市町に合わせた価格設

定とするため、ジャケット・冬用スカート（スラックス）にエンブレム、リボン（ネク

タイ）を含めて 35,000 円を上限に設定。 

③イメージカラーは「紺系」が最も多く、次いで「どちらでもよい」「黒系」「グレー

系」の順。 

④２社による選考プロポーザルを実施し、パートナー業者を兵庫菅公学生服（株）（兵

庫県姫路市）に決定。 

⑤教育・事務部会でデザインや仕様の案を検討し、総務部会から意見する。 
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⑥開校準備委員会に報告し承認を得る流れで進める。 

⑦新制服のデザイン最終決定時期は、令和 5 年 6 月末。 

 

 

（２）学校名について【継続協議】 

【協議内容】 

 学校名について、第１次選定、第２次選定を実施したので、以下のとおり報告する。 

今後のスケジュールについて報告する。 

【協議結果】 

 ①応募の結果、１０２名の応募者があり、３９通りの学校名の応募があった。 

②第１次選定を行い、１０学校名を選定した。 

③第２次選定を行い、５学校名を選定した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※第 2 次選定で 5 学校名を選定した経緯 

 １．委員の投票を重視し、2 票以上獲得した学校名を候補とする意見 

 ２．いろいろなタイプの学校名を候補とする意見 

「多可（たか）」のみ、「多可」＋「町」「みらい」、「多可」の入っていない学校名 

第２次選定（5学校名）選定結果 

①多可中学校(38票)     :18票 

②多可みらい中学校(3票): 6票 

③多可町中学校(13票)  : 5票 

④たか中学校(1票)     : 3票 

⑤翠明学園中学校(1票)  : 2票 

－多可学園中学校(4票) : 1票 

－多可町みらい学園中学校 

(2票): 1票 

－多可新生中学校(1票)  : 0票 

－多可統合中学校(1票)  : 0票 

－加杉野中学校       : 0票 

第１次選定（10学校名）  応募  1次    

①多可中学校      ：38票  30票    

②多可町中学校     ：13票  16票     

③たか中学校      ： 1票  16票 

④多可学園中学校    ： 4票  14票 

⑤多可みらい中学校   ： 3票  10票 

⑥多可町みらい学園中学校： 2票   6票 

⑦多可統合中学校    ： 1票   6票 

⑧翠明学園中学校    ： 1票   5票     

⑨加杉野中学校     ： 1票   4票 

⑩多可新生中学校    ： 1票   2票 

－多可清流中学校    ： 1票  1票 

－北はりま中学校    ： 1票  1票 

－北播磨中学校     ： 1票  1票 

－多可黎明中学校    ： 1票  1票 

－中加八中学校     ： 1票  1票 

－ささゆり中学校    ： 1票  1票 

－のぎく中学校     ： 1票  1票 
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④住民への周知期間を十分に設ける。広報たか４月号、ホームページで第 2 次選定され

た学校名を公表。区長会、PTA 総会、保護者会などに周知した上で、第４回開校準備委

員会で最終選定を行うこととする。 

 

次回は、第６回 令和５年４月下旬頃を予定 

 

 

 

２．通学部会 

【部会開催状況】 

 第１回 令和４年１０月 ５日（水）午後７時３０分～ 場所：ベルディーホール会議室 

 第２回 令和４年１１月１７日（木）午後７時３０分～ 場所：役場２階大会議室 

 第３回 令和４年１２月１５日（木）午後７時３０分～ 場所：八千代プラザ大ホール 

 第４回 令和５年 ２月 ９日（木）午後７時３０分～ 場所：八千代プラザ大ホール 

  

【協議事項】 

（１）公共交通の検討状況について 

（２）ぽっぽの道からの統合中学校への乗り入れルートについて 

 

（１）公共交通の検討状況について【継続協議】 

【協議内容】 

・企画秘書課公共交通担当から、現時点のバスルートについて案の説明を受け、意見交換

を行った。 

・令和５年度、大きく多可町の地域の公共交通の見直しを行う際に、中学生が通学に利 

用しやすい路線の見直しを行う。 

・大型バス運行を想定しているため、中学生が国道や広い道路まで出てくる必要がある。 

（加美区） 

・バス通学、自転車通学の集落範囲は協議中。山野部、西脇の子ども会に意見集約を依頼

している。 

・山野部、西脇にバス停の増設を確認。 

・南部は的場、奥荒田、多田、棚釜、岩座神がバス停まで自転車で集まってくるイメージ

で整備を進める必要がある。 

・屋根があるところでバスを待たせてあげたい。 

・通勤時間帯に国道を横断するのが心配。より安全なルートに変更できないか。 

・大型バスが集落内を走行すると事故が心配される。 



 4 / 5 

 

・高校生は、バス停まで送迎される保護者が多い。 

（八千代区） 

・全地域バス通学の方向で検討している。 

・中野閒は 3 つのルートに分散して乗車することを想定している。 

・仕出原は集落内を通行する予定。 

・バス経路について、時間配分や住民の買い物のことも考えていただいており、部会で検 

討を進めたルートと、企画秘書課公共交通担当の現在の案を比べ反対意見はないが、要所 

要所でのバス停のスペースや駐輪場など課題はたくさんあるため、継続して協議を進め 

る。 

 

 個々のバス停の課題は、継続協議とする。 

 

 

（２）ぽっぽの道からの統合中学校への乗り入れルートについて【継続協議】 

・第１希望 日赤職員駐車場付近で用地買収し通学路を新設 

→用地買収は難しい。既存ルートを基本としてほしい。 

・第２希望 ぽっぽの道～シルバー事務所前のルート 

→通り抜けする車が多いことと、水路が想像以上に広い。集落の同意が必要。 

→近隣住民の意見集約を岸上集落に依頼する。 

・第３希望 中町北線を使用するルート 

→自転車は車両扱いなので、現在の広い歩道を通ることができない。例えば、広い歩道

を狭めて、自転車専用レーンを設けることも検討している。遠回りになる。 

 

・新たな案（第４希望） 

日赤横の排水路に蓋掛けし、通学路として整備する案を検討する。 

 

※山野部、西脇から統合中学校までの距離と東安田から統合中学校までの距離を比較す

ると、山野部、西脇からの方が近い。加美区はバス通学、中区は自転車通学とすると考え

方の整理が必要。バス路線は確保しつつ、並行して保護者の意見を聞いていく。 

 

 次回は、第５回令和５年３月２３日（木）午後 7 時 30 分～ 役場２階大会議室 

 

【協議結果】 

 特になし 
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３．教育・事務部会 

【部会開催状況】 

第１回 令和４年１１月２８日（月）午後１時３０分～ 場所：役場３階特別会議室 

第２回 令和５年 １月１７日（火）午後３時３０分～ 場所：役場４０１会議室 

 新制服パートナー業者選考プロポーザル審査委員会 

     令和５年 ２月２７日（月）午後１時３０分～ 場所：役場２階大会議室 

【協議事項】 

（１）第２弾制服アンケートの結果について 

（２）新制服パートナー業者選考について 

 

（１）第２弾制服アンケートの結果について 

【協議内容】 

・第２弾制服アンケートの結果により、色や機能性等のニーズを確認した。 

【協議結果】 

①業者選定のテーマを「手入れがしやすい」「動きやすい」「耐久性」「多様性・ジェ

ンダーレスへの対応」「価格面」とすることで了承。 

②イメージカラーは「紺系」とすることで了承。 

 

（２）新制服パートナー業者選考について 

【協議内容】 

 ・審査委員会のメンバーについて協議した。 

【協議結果】 

・審査委員会のメンバー（案）として、中学校長３名、小学校長１名（統合に係る代表校

長）、３中学校より教職員男性１名女性１名、計 10 名をメンバーとすることに決定した。 

 


